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PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Add the following new term and definition to AAP-6 / Ajouter à l’AAP-6 le nouveau terme ci-après et sa définition :

strategic mobility / mobilité stratégique
The capability to move forces and their associated logistics in 

a timely and effective manner over long distances. This could be between JOAs (inter-JOA), between regions (inter-regional), or beyond NATO’s Area of Responsibility.

mobilité stratégique / strategic mobility

Capacité à déplacer des forces et leur logistique sur de longues distances de façon rapide et efficace.  Ces déplacements peuvent avoir lieu entre JOA (inter-JOA), entre régions (interrégionaux) ou au-delà de la zone de responsabilité OTAN.

JUSTIFICATION
:
No AAP-6 definition so far; definition introduced with MC 336/2, NATO PRINCIPLES AND POLICIES FOR MOVEMENT AND TRANSPORTATION (M&T) and also used in MC 55/4. Directly related to the strategic concept, NATO’s level of ambition and the results of the Prague summit and used for defence planning purposes etc. This definition should therefore be in AAP-6.

La définition ne figure pas encore dans l'AAP-6.  Elle est apparue dans le MC 336/2, Principes et doctrine OTAN en matière de mouvements et transports (M&T) et est également utilisée dans le MC 55/4.  A un lien direct avec le concept stratégique, le degré d'ambition OTAN et les résultats du sommet de Prague et est utilisée pour les plans de défense, etc.  La définition doit par conséquent figurer dans l'AAP-6.

AAP-6(2003) ENTRY/
ENTREE AAP-6(2003)
:
None/Aucune
OTHER SOURCES/

AUTRES SOURCES
:
None/Aucune

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (30-06-03) :

FSN comments are requested by 15 October 2003. / Les commentaires des FSN sont requis pour le 15 octobre 2003.

FR COMMENTS / COMMENTAIRES DE LA FRANCE (01-10-2003):

La France approuve le besoin d'une définition de ce terme ainsi que la justification de cette entrée tout en suivant les dernières modifications du MC 336/2 (dans sa version définitive) et approuve cette définition (1) (utilisée aussi dans le MC 55/4).

Cependant la France propose en deuxième partie de cette réponse, et soumet à la Conférence FSN, une définition(2) plus générique et qui peut être tout à fait acceptée, tant par l'OTAN que l'U.E. :

Dans le même esprit, et pour assurer une "continuité doctrinale", la France propose une nouvelle entrée (3) et sa définition pour la "mobilité tactique" :

N.B : Cette définition présente de très légères modifications à la définition se trouvant actuellement dans la version 2003 de l'AAP-6 pour "mobilité".

(1) mobilité stratégique / strategic mobility

Capacité à déplacer des forces et leur logistique sur de longues distances de façon rapide et efficace.  Ces déplacements peuvent avoir lieu entre JOA (inter-JOA), entre régions (interrégionaux) ou au-delà de la zone de responsabilité OTAN.

strategic mobility / mobilité stratégique

The capability to move forces and their associated logistics in a timely and effective manner over long distances. This could be between JOAs (inter-JOA), between regions (inter-regional), or beyond NATO’s Area of Responsibility.

(2) mobilité stratégique / strategic mobility

Qualités ou capacités des forces leur permettant d'être déplacées rapidement de leur zone de stationnement (ou d'un théâtre d'opérations) à un théâtre d'opérations, soit par leurs propres moyens soit par le renforcement de moyens extérieurs (aériens, maritimes, de surface). Capacité permettant d'acheminer, de déployer et de rapatrier, en toute sécurité, les forces opérationnelles de toutes natures nécessaires à la conduite des opérations extérieures prescrites par le gouvernement.

strategic mobility / mobilité stratégique

Qualities or capabilities of forces, enabling them to be rapidly moved from their stationing area (or theater of operations) into a theater of operations, either with their own ones, or owing to the reinforcement of external assets (air, navy, surface). Capability to safely transport, deploy and repatriate all types of necessary operational forces, required for the conduct of operations outside the national territory, as prescribed by the government. 

(3) mobilité tactique / tactcal mobility

Qualités ou capacités des forces leur permettant de se déplacer d'un point à un autre du champ de bataille en conservant leur aptitude à remplir leur mission.

tactical mobility / mobilité tactique

Qualities or capabilities of the Forces enabling them to move from one point to the next on the battlefield, while simultaneously preserving their ability to carry out their missions. 

COMMENTAIRES DE LA BELGIQUE (13-10-2003) :

La Belgique propose le texte suivant :

strategic mobility / mobilité stratégique

Strategic mobility is the capability to move forces and their associated logistics in a timely and effective manner over long distances.  This could be between theatres (inter-theatre), between regions (inter-regional), or beyond NATO's Area of Responsibility.

mobilité stratégique / strategic mobility

Aptitude à déplacer rapidement et efficacement des forces et leurs moyens de soutien logistique connexes sur de longues distances.  Ces déplacements peuvent s'effectuer entre théâtres (inter-théâtre), entre régions (interrégionale)ou à l'extérieur de la zone de responsabilité de l'Alliance.

SHAPE COMMENTS / COMMENTAIRES DU SHAPE (16-10-2003) :

There are various problems with the proposal.  The word "logistics" is used inappropriately (see AAP-6 definition thereof).  The second sentence contains doctrinal matters not appropriate for AAP‑6 as well as using abbreviations (not permitted in AAP-6).  We therefore propose the following:

Cette proposition donne lieu à plusieurs remarques.  Le mot "logistique" est utilisé de façon impropre (voir la définition de ce terme dans l’AAP-6).  La deuxième phrase contient des notions liées à la doctrine inappropriées dans l’AAP-6, et des abréviations (non autorisées dans l’AAP-6) sont en outre utilisées.  Nous formulons dès lors la proposition suivante :

strategic mobility / mobilité stratégique
The capability to move forces and their associated logistics support in a timely and effective manner over long distances. This could be between JOAs (inter-JOA), between regions (inter-regional), or beyond NATO’s Area of Responsibility. See also mobility.
mobilité stratégique / strategic mobility

Capacité à projeter des forces et leur soutien logistique sur de longues distances de façon rapide et efficace.  Ces déplacements peuvent avoir lieu entre JOA (inter-JOA), entre régions (interrégionaux) ou au-delà de la zone de responsabilité OTAN. Voir aussi mobilité.
CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (16-10-2003) :

CA agrees with the SNLC proposed definition with the following modifications:

Le CA est d’accord avec la définition proposée par la SNLC avec les modifications suivantes :

strategic mobility / mobilité stratégique
The capability to move forces and their associated logistics between joint operations areas or regions on a global scale, in a timely and effective manner over long distances for the duration of an operation. This could be between JOAs (inter-JOA), between regions (inter-regional), or beyond NATO’s Area of Responsibility.
mobilité stratégique / strategic mobility

Capacité à déplacer des forces et leur logistique entre les zones d’opérations interarmées ou entre régions à l’échelle mondiale sur de longues distances de façon rapide et efficace pour la durée d’une opération.  Ces déplacements peuvent avoir lieu entre JOA (inter-JOA), entre régions (interrégionaux) ou au-delà de la zone de responsabilité OTAN.

Justification: Strategic mobility must be ongoing for the total duration of an operation, and NATO is increasingly concerned with operations that can take place throughout the globe.  Henceforth, "over long distances" is clarified by stating "on a global scale".

Justification : La mobilité stratégique doit se poursuivre pendant la durée totale d’une opération, et l’OTAN prend part de plus en plus dans des opérations qui peuvent se dérouler à travers le monde entier.  Ceci étant le cas, "sur de longues distances" est clarifié par indiquant "à l’échelle mondiale".

CONFÉRENCE FSN / FSN CONFERENCE (NOVEMBRE / NOVEMBER 2003)

Les FSN, ayant considéré la proposition de la SNLC, souhaitent attirer l’attention de celle-ci sur les entrées "mobilité", "déploiement" et "redéploiement" de l’AAP-6 ainsi que sur les concepts "aptitude au déploiement" et "mobilité" tels qu’introduits par le MC 400/2.  Il est suggéré à la SNLC de reconsidérer sa proposition à la lumière de ces documents afin de lui donner une acception plus large.

Having considered the SNLC's proposal, the FSN would like to draw their attention on the entries of AAP-6 "mobility", "deployment" and "redeployment" as well as on the concepts "deployability" and "mobility" as introduced in MC 400/2. It is suggested to the SNLC to reconsider their proposal in the light of these documents to give it a broader sense.

RENVOYÉE À LA SNLC ET AU GT AJOD / DEFERRED TO SNLC AND AJODWG

US COMMENTS (26-02-2004):

The US awaits advice from the Senior NATO Logisticians' Conference and from the Allied Joint Operations Doctrine Working Group, to both of which this PL was deferred by the 2003 FSN Conference, and submits the following modifications for consideration:


strategic mobility / mobilité stratégique


The capability to move forces and their associated logistics deploy, sustain and redeploy military forces in a timely and effective manner over long distances.  This could be between JOAs (inter-JOA), between regions (inter-regional), or beyond NATO’s Area of Responsibility.

Reason: There is more to moving forces and equipment.  They must be sustained also.  Delete "inter-JOA".  That is operational- or theater-level, not strategic.

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (27-02-2004) :

CA awaits the comments of the SNLC and AJOD WG.

Le CA attend les commentaires de la SNLC et du GT AJOD.

ESN 2004 MEETING (MARCH 2004):

The ESN, FSN and all other attending nations made non-substantive changes (spelling out abbreviations and deleting text between parentheses) to the SNLC proposal and recommended the revised definition be inserted in AAP-6.

Les ESN, FSN et l'ensemble des autres pays présents ont apporté des changements mineurs à la proposition de la SNLC (explicitation des abréviations et suppression du texte entre parenthèses) et recommandent que la définition révisée soit insérée dans l'AAP-6.

The ESN, FSN and all other attending nations agreed to the following terms and definitions:

Les ESN, FSN et l'ensemble des autres pays présents conviennent des termes et des définitions suivants :

strategic mobility / mobilité stratégique
The capability to move forces and their associated logistics in a timely and effective manner over long distances.  This could be between joint operations areas, between regions, or beyond NATO’s area of responsibility.

mobilité stratégique / strategic mobility

Capacité à déplacer des forces et leur logistique sur de longues distances de façon rapide et efficace.  Ces déplacements peuvent avoir lieu entre zones d’opérations interarmées, entre régions ou au-delà de la zone de responsabilité OTAN.

ESN/FSN AGREED / AGRÉÉE ESN/FSN

DEFERRED TO SNLC / RENVOYÉE À LA SNLC
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